

Die US-Arzneimittelbehörde (FDA) untersucht eine mysteriöse Serie von Hepatitis-Erkrankungen, die zur Zeit in den USA und Kanada grassiert. Das offizielle Narrativ: Bio-Erdbeeren mit überfälligem Haltbarkeitsdatum könnten der Grund sein.

[Lesen Sie hier weiter...](#)

Anmerkung: Mich wundert nichts mehr was von Behörden kommt.

Vor etwa 20 Jahren erkrankten vor allem im Grossraum Hamburg viele Menschen an EHEC. Dazumal hiess es die Gurken seien die Quelle der eColi-Bakterien, dann waren es die Sprossen... Nach Monaten haben die Behörden herausgefunden, dass es der Mist war. Landwirte misten und güllen alles was ihnen unter die Finger kommt. So ist es! Wir sehen das vor unserer Haustüre.